

Frohe Weihnachtstage, Schützenschwestern und Schützenbrüder!

18. Jan. 2021, 20:05 von Oliver Prinz

Zum "etwas anderen" Weihnachtsfest 2020 überraschte im netten Brief unseres Präsidenten auch unser neuer Warendorfer Bürgermeister Peter Horstmann die Dreibrückenschützen mit einem sehr herzlichem Gruß. Dankeschön & ein dreifaches Horrido!

Schützenverein "Hinter den drei Brücken" e.V. Warendorf
Schützengilde in der Thierberg - Auswärtige Hüttenbrüder - Jugendhilfsland



www.schuetzenverein-warendorf.de

Warendorf, im Dezember 2020

Der Lauf der Dinge führt uns zuversichtlich
Rudolf Wulke-Zawieson (1803-1882)

Sehr geehrtes Vereinsmitglied,

2020 wird uns alle wenig in Erinnerung bleiben als ein Jahr, das von uns allen viel gefordert, das uns vieles abverlangt hat, was allem Geduld und wir wissen derzeit noch nicht, was 2021 mit uns bringen wird. Dank Zuversicht gilt auch als die Kraft des Optimismus – und genau mit diesem Optimismus gehen wir, der Geschäftsführer/Vorstand des Schützenvereins „Hinter den drei Brücken“ e.V. Warendorf, in das Jahr 2021, das so viele Höhepunkte für uns bereithält.

2021 – Jubiläumsjahr mit der eines oder anderen bereits geplanten Veranstaltung im Jahresverlauf und dem Höhepunkt, dem Schützenfest mit Gastmusikern am Wochenende vom 30.07. bis zum 01.08.
2021 – drei Wochen später Ausrichtung des 2020 ausgetragenen Kreiswettbewerbsschießens am 22.08.

Sowohl unser Jubiläumsschießfest als auch den Kreiswettbewerbsschießen ist durch vorbereitende Gruppen besser organisiert und wir beschließen daher aufzuklären die Einzelaktionen, um vorzubereitete Einzelentscheidungen treffen und die Arbeit, falls Mitglieder/innen dazu Fähigkeit zu informieren.

Vor dem Hintergrund der Entwicklungen haben wir uns bereits frühzeitig mitbestimmen unser traditionelles Winterfest abzusagen, egal, ob wir es feiern durchführen können oder nicht. Unsere Feiern haben von Austausch, von Gemeinschaft, vom Gefühl an der Theke und die auf der Taverne ausgeübten Lebensfreude – all dies nicht mehr nach Anfang 2021 auch nicht möglich gewesen.

Am Namen der Festenden des Schützenvereins „Hinter den drei Brücken e.V.“ und der Thierbergshöhe als Alleinstellungsmerkmal und seiner Keltigen Hofe möchte ich Ihnen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie Gesundheit, Glück und Erfolg für das kommende Jahr 2021.

Mit Schützengruß

Henning Behrman
(Präsident)

Liebe Mitglieder des Schützenvereins "Hinter den drei Brücken" e.V. Warendorf,
Liebe Schützenschwestern,
Liebe Schützenbrüder,



Wie Sie alle bis nach ich begeisterter Schütze. Auch während meines Wahlkampfes um das Amt des Bürgermeisters für die Stadt Warendorf habe ich immer wieder deutlich gemacht, dass mir das Bewahren von Traditionen ebenso wichtig ist, wie eine zukunftsorientierte Entwicklung und auch dass beides nicht im Widerspruch zueinander steht.

Geschichte, Freundschaft und Bekanntschaft wollen, die von unser Ursprünge lange nicht getrennt hat, gemeinsam feiern und einfach auch mit „alle Hände gerade aus lassen“, all das bedeutet für uns heute Schützenfest. Und doch sollen wir uns darüber hinaus immer wieder vor Augen stellen, wozu diese Tradition ursprünglich entstanden ist. Denn in Zeiten, in denen sich Warendorf durch Stadtmauern aus Teufel, Torkhäuser und Torwächter gegen angegriffene Feinde verteidigen musste, war es zwingend notwendig, dass alle erwachsenen Bürger jederzeit bereit und in der Lage sein mussten zur Verteidigung der Stadt zusammenzutreten. Und um genau diese Fähigkeit regelmäßig zu schulen, mit der Absicht wie Ziel zu treffen, heißt mit dem Verteidigungswaffen umgeben zu können, lebten die Städte des Mittelalters eigentlich ein Schützenfest aus, bei dem neben dem Feiern der besten Schützen zum Schützenkönig ausgerufen wurde.

Denn wie heute stehen durch diese Tradition des Schützenwesens Menschen für ein gemeinsames Ziel: Die Bewahrung von Tradition und damit die Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts. Das sind Werte, die uns meiner Sicht als Bürgermeister dieser Stadt, insbesondere in diesen für uns alle so schweren Zeiten der Corona-Pandemie, von besonderer Bedeutung sind. In der Geschichte des Vereins überliefert Wulke-Zawieson: „Im Nahe im Gabu“ wie ich nun bei der Feiern gerade aus dieser Sicht jetzt eine bemerkenswert wertvolle Bedeutung.

Natürlich hat auch mich der Ausfall der Schützenfest 2020 betroffen gemacht. Und leider können wir noch nicht sicher sein, ob wir im kommenden Jahr wie gewohnt unsere Feiern feiern können. Dabei denke ich gerade heute alles für die Jubiläumsgala anlässlich des 180. Bestehens des Schützenvereins „Hinter den drei Brücken e.V.“ und die Feiern eines Jubiläumsschießens festes ebenso für die Dauer wie für die Ausrichtung des 66. Kreiswettbewerbsschießens Ende August des nächsten Jahres.

Sie alle möchte ich als Bürgermeister dieser wunderschönen Stadt gerade jetzt, wo das Vereinswesen in all seinen Facetten empfindlich getroffen ist bitten: haben Sie ihrem Schützenverein „Hinter den drei Brücken e.V.“ die Treue, kommen Sie gut durch diese Zeit und bleiben Sie vor allem gesund!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2021!